
PRÓ MEMÓRIA
COMITÊ ODM SANTOS

Reunião realizada em: 07/04/2014
Pauta:

 - Histórico  e divulgação dos eventos alusivos ao “Ano Saturnino de Brito” pelo Sr. 
Edson Santana do Carmo/Instituto Histórico e Geográfico de Santos.

     

Presentes: Jossélia  Fontoura  –  DEARTI/GPM;  Flávio  Santana  –  DEARTI/GPM;
Fernando Wagner Fernandes Chagas – SEFIN;  Maria Helena Almeida Santos Paiva –
SEDUC; Hedda Maria Grati Pinto – SECULT; Sandra Cunha dos Santos – SEMAN; Ana
Lúcia  Santos – SIEDI;  Débora  dos  Santos  Mandaji – SESERP;  Ernesto  Bechelli  –
COHAB-Santos; Luana Li Yi Ng – SESEG; Celina Maria Marcondes Pimentel –  Secret.
Est. Agricultura e Abastecimento; Rosangela de Assumpção Ramos  – SABESP; Maria
Cláudia Ribeiro Faria – SRTE/SP; Tania Cristina dos Santos Guedes Pinto – CMAS; Elza
Pereira dos Santos – COMMULHER; Paulo José Oliveira – CMPDCN; Jaime Esteves da
Conceição – COMDEMA; Odete Cunha dos Santos – CMH; Luiz Gustavo Klein Carlan –
CONCULT;  Dalve  Manoel  Negrão  dos  Santos – COMEB;  Sonia  Santana –
SERCOL/GPM.

Convidados: Selma Reis Lapa/Cruz Vermelha; Edson Santana do Carmo/Cruz 
Vermelha. 

Sra. Jossélia/DEARTI, começa salientando a necessidade de que a reunião seja iniciada
no horário marcado (9hs) e solicita que cada um se apresente.

Diz que fará contato para saber os motivos das ausências frequentes às reuniões.

Com o aprovação dos presentes, o horário do término da reunião passa para 11hs.

Sr. Edson/Cruz Vermelha, inicia sua apresentação sobre “Saturnino de Brito” fazendo o
histórico de sua trajetória de engenheiro ferroviário à engenheiro sanitarista e ressaltando
sua grande obra em Santos, que são os canais.

Informa aos presentes uma série de eventos em comemoração ao “Ano Saturno de Brito”,
por parte do IHGS.

Sugestões apresentadas na reunião:

- Sra. Selma/Cruz Vermelha, sugere colocar o nome de Saturnino de Brito, dentro do 
Projeto “Benfeitores da Humanidade”.
- Sr. Jaime/CONDEMA de fazer álbum de figurinhas.
- Sr. Fernando/SEFIN diz que gibi é mais interessante para as crianças.
- Sra. Jossélia sugere reflexão sobre o assunto para que cada pasta dentro do Comitê 



ODM, de acordo com seu compete, leve à sua chefia o que cada segmento pode fazer.
- Sra. Selma sugere também, apresentação teatral com apoio de alunos da SECULT.

Acertado com Sra. Rosangela a apresentação do “Programa Voluntariado SABESP” na
próxima reunião do Comitê ODM.

Encerramos.

 
PRÓXIMA REUNIÃO : 05 DE MAIO DAS 9H ÀS 11H
NA ESTAÇÃO DA CIDADANIA DE SANTOS – Av. Ana Costa, nº 340

Ausências Justificadas :
1 – Elisabete Ferreira Soares – SEGES
2 – Ana Paula Valeiras – SMS
3 – Romilda Lorenzo Gomes Timan – SETUR
4 – Ana Lúcia Rezende – CM-PETI


